

MARKT IN SÜD

„Das ist die Idee des Jahres“

Zum Bericht „Lange Warteschlange vor der Feldküche“ (6. August) über den neuen Nachmittagsmarkt am Depot Lu im Stadtteil Süd.

Das ist die Idee des Jahres. Hoffentlich nehmen es die Leute in Süd an und wir haben in unserem Stadtteil einen tollen Treffpunkt für Begegnungen mit Einkaufsmöglichkeiten, denn die Nahversorgung ist hier in Süd nicht ausreichend und den Markt in der Stadt gibt es fast nicht mehr. Wen wundert es auch noch angesichts der vielen Großbaustellen im Umfeld ... Viel Erfolg.

Karin Bandomir, Ludwigshafen

Zuschriften an redlud@rheinpfalz.de